


PROYECTO MORENISTA

Proponen eliminar el fuero a gobernadores

Ramírez Cuéllar pide a Alito y Blanco presentarse voluntariamente ante el MP

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

El vicecoordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, adelantó que en los próximos días presentará una iniciativa que busca eliminar la inmunidad constitucional de los legisladores y gobernadores.

En conferencia de prensa, vía Zoom, el morenista, identificado como uno de los operadores parlamentarios más cercanos a la Presidenta de la República, sugirió que tanto su compañero de bancada, Cuauhtémoc Blanco, como el dirigente del PRI y senador Alejandro Moreno deberían presentarse voluntariamente ante el ministerio público para responder por los asuntos para los que han sido requeridos.

Aclaró el vicecoordinador de la mayoría en San Lázaro que lo anterior no significa que se les acuse de culpables por los casos que ahora

ocupan a las instancias legislativas para analizar si les quitan o no el fuero para que sean procesados.

La solicitud de que se le quite la inmunidad al diputado Blanco la presentó la Fiscalía de Morelos para juzgarlo por el presunto delito de violación sexual a su media hermana.

Las denuncias en contra del senador Moreno provinieron de la Fiscalía de Campeche, misma que para juzgarlo por supuesto enriquecimiento ilícito solicitó que se le quitara el fuero.

Al exponer sobre su propuesta, el diputado Ramírez Cuéllar consideró que dicha inmunidad es "una protección injustificada, de privilegio excesivo y una vía para actos de arbitrariedad que provocan enojo social".

El vicecoordinador de Morena detalló que resulta determinante eliminar el fuero a diputados federales, senadores y gobernadores.

"Ya no es necesario que exista esta figura, que sólo provoca impunidad", reiteró.

Esta semana se espera que la Sección Instructora, que encabeza el morenista Hugo Eric Flores, sesione para resolver si analiza la solicitud de desafuero de Blanco.



Todos debemos de actuar ante la justicia sin ninguna protección especial, como gozan legisladores o gobernadores de los estados."

ALFONSO RAMÍREZ
 DIPUTADO DE MORENA